



かしわぎだより

令和6年8月 柏木保育園

今年の夏は連日うだるような暑さが続いていますね。元気そうに見える子ども達も、暑さで疲れを感じたり体調を崩す事もあります。よく食べよく寝て、暑さに負けない体を作りたいですね。園でも水分補給や休息をしっかり摂りながら、熱中症やこの時期に流行する感染症等に留意し、元気に過ごせるようにしていきたいと思います。



見学を随時受け付けております

- ★事前に連絡を入れていただき、見学の日にちを決めます。
- ★時間は10:00からです。
- ★見学は1日2世帯までとさせていただきます。車でお越しの方は、保育園の駐車場がありますので、申し込みの際にお伝えください。
- ★何かご不明の点がありましたら、お気軽にお伝えください。

TEL: 022-275-2525



8月の予定

17日(土) 布団乾燥
 22日(木) 誕生会
 ※個人面談(1歳児)

9月の予定

4日(水) 保育参観(3歳児)
 5日(木) 保育参観(4・5歳児)
 12日(木) 誕生会
 ※個人面談(5歳児)

畑の野菜 収穫!



以上児クラスで育てている畑の夏野菜が旬を迎えました。大きく育った野菜を見て、子ども達は毎日大喜びです。中でもきゅうりは毎日のように沢山の収穫があり、取ったきゅうりを手にしては「大きいね!」「触るとチクチクするね。」等、新鮮な野菜に触れて目を輝かせています。先日行ったじゃがいも掘りでは、大小様々な大きさのじゃがいもが採れると、子どもだけでなく保育士たちも大興奮でした。とうもろこしや枝豆、トマト、ナス等の野菜も随時収穫します。菜園活動を通して食べ物に関する興味・関心が高まればと思います。



大盛況！かしわぎまつり



先日行われたかしわぎまつりは、コロナが始まって以来の親子参加のおまつりとなりました。当日は猛暑となり心配しましたが、保護者の皆様のご協力のもと、無事に終える事ができ大変感謝しております。子ども達も指折り数えて当日を心待ちにしていました。今年のかしわぎまつりのテーマは「妖怪」。おまつりは2部制で行われ、未満児、以上児それぞれに親子で楽しむ姿が見られました。

<大人気！ワクワクくじ>



様々な出店の中でも大人気となった「ワクワクくじコーナー」。登園して真っ先に目に入るずらっと並んだくじの景品に、子ども達はまさにワクワクが止まらない様子でした。小さい子も自分でくじを引いたりして、お面などの景品を当てて嬉しそうにしていました。中でも保護者くじで一際大人の目を引いたのが1等のお米！当てた方はとても喜んでくれたようです。



<オープニング>

第2部のオープニングは今年のテーマ「妖怪」に因んで、以上児各クラスで妖怪を取り入れたおみこしや山車、うちわ等で参加しました。各クラスでどんな妖怪を作りたいかを話し合い、楽しみながら作る事が出来ました。オープニングでは、ひまわり組の子ども達で作った大きな一反木綿など様々な妖怪が乗ったおみこしの他、さくら組のろくろっ首等が乗った山車の練り歩きが行われました。ちゅうりっぷ組の子ども達は一反木綿や火の玉が貼られたうちわを持ち「わっしょい！」と大きな声で応援しました。すずめ踊りでは大勢の保護者の方々を前に緊張する子もいましたが、どの子もかっこよく元気に踊る事が出来ました。



<エンディング>

第2部のエンディングでは、職員が扮する鬼太郎と枕がえしの妖怪の登場に始まり、「妖怪ウォッチ」の曲に合わせてねこ娘やふた口女、砂掛けばあ、ぬりかべ等沢山の妖怪が踊り始めると、会場からは歓声が上がりました。園長先生扮する「子泣きじい」が新園舎の屋根の上から登場すると、会場からは歓声や笑い声が沸き上がり、視線やカメラが一斉に子泣きじいの方へ。大盛り上がりのエンディングとなりました。ここだけの話ですが、屋根の上に隠れていた子泣きじいを、通りすがりの人が何事かと見ていたそうです。おまつりが終わるのを待っていたかのように雨が降り始めましたが、無事に終わって何よりでした。保護者の皆さま、本当にありがとうございました。

<おいしくできたよ！夏野菜カレークッキング>



先日以上児クラスでクッキングが行われました。事前に畑で育てたじゃがいもを各クラスで掘り、さっそくカレーに入れました。ひまわり組はじゃがいもやナス、ピーマンを保育士と一緒に包丁で切って炒め、さくら組はニンジンやハート等に型抜きをしたり、とうもろこしの粒を取りました。ちゅうりっぷ組はキュウリを棒で叩いたり、インゲンを小さく折ってサラダにしました。カレーの材料を鍋に入れてグツグツ煮込んだり、カレールーを入れて仕上げるところをみんなで見守り完成したカレー！みんなとても喜んで食べました。「おいしかったー！」と満足気な子ども達でした。

